

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CD Priego Mujer y Progreso se hace con los servicios de Takeme Sakar

La jugadora india podría jugar ante el Santa Eularia

Redacción

Martes 25 de febrero de 2020 - 18:02



El CD Priego Mujer y Progreso ha llegado a un principio de acuerdo con la jugadora india Takeme Sakar para reforzar su plantilla de cara al final de temporada con el fin de corroborar la permanencia en la Liga Iberdrola una temporada más.

Nacida el 13 de febrero de 1992, Sakar tuvo una rápida vinculación con el tenis de mesa, ya que Siliguri, su ciudad de nacimiento, es conocida por ser una cantera para el equipo nacional de la India y eso le inspiró a dedicarse a este deporte. Se presenta como una jugadora de perfil ofensivo y sus buenas maneras le llevaron a ser convocada para los Juegos de la Commonwealth, si bien no pudo participar al salir de una grave lesión de rodilla de la que tuvo

qu Sakar, como curiosidad, fue becada por Indian Railways, la compañía estatal de ferrocarriles para la que trabaja como maquinista y que le llevó a competir en el Campeonato del Mundo de ferroviarios de Berlín de 2016, donde contribuyó a la victoria.

Ahora se abre una aventura en Europa con la intención de crecer en el ranking internacional y sin descartar la posibilidad de acudir algún día a unos Juegos Olímpicos. De momento, podría debutar en el trascendental duelo para la permanencia que tendrá lugar el sábado 29 de febrero ante el Santa Eularia.